

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

ToDos

[Zu den ToDos...](#)

Themenspeicher

Gespräch FS-Dekan (fharenberg)

- Gibt es Themen die wir ansprechen wollen?

MINT Sommer (nwelz)

- Freiwillige Informatik und MBT
- Bisher: nwelz, jmatzat

Couch Coop (nwelz)

- Ende April
- Termin folgt
- Plakate?
- Welche/Wie viele andere Fachschaften laden wir ein?

Frauen Treff (nwelz, gunterholzer)

- Stand

Blood on the Clocktower (nleopold)

- Stand
- Haben wir noch die Poster vom letzten Mal?

A&D-Gespräch (nleopold)

- Ist am 16.3. wahrscheinlich um 12
- Hat noch jemand Zeit und Interesse dabei zu sein?
- Hat noch jemand irgendwelche Sachen, die angesprochenen werden sollen?

Aktuelle Tops

Lehrevas wo? (nwelz)

- Tim Nattkemper wollte seine Lehrevas für eine Pflichtveranstaltung haben
- Liegt nichts vor
- Sollten nicht alle Pflichtveranstaltungen regulär weiter evaluiert werden?

Tech Support Anfragen (nwelz)

- können/wollen/sollten wir irgendwo einen Disclaimer hinpacken, dass wir nicht für Gebäudetechnik und jeglichen TechSupport zuständig sind? Ich finde die Anfragen nehmen in letzter Zeit überhand
- ich wurde schon von Dozenten angesprochen wenn ich nur den FS Pulli trage, dass ich mal bitte jetzt was fixen möge

BeKo Distributed and Cloud Computing (jmatzat)

- Entschluss der Kommission steht nun fest
- Es wird um eine Stellungnahme der Studierenden gebeten

Ausleihe von Brettspiel (mwiebusch, in Auftrag für pmohr)

- Mobi (ehemaliger FSler, pmohr) möchte gerne das Brettspiel „Junta“ ausleihen
- Zeitraum: Wochenende über den 15.3.
- Einwände?

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

20% Regelung bei Tutorien (gunterholzer)

- Was hat es damit auf sich?

Tutorenschulung TechFak (gunterholzer, nwelz)

- Findet diese noch regelmäßig statt?
- Sollte diese verpflichtend zu besuchen sein?

Anonyme Kontaktformulare (gunterholzer, nwelz)

- Anonymes Feedback-/Kontakt-Formular innerhalb von Veranstaltungen, damit man den Veranstalter direkt kontaktieren kann

- Evtl. ein Punkt für positives/negatives Feedback
- Auch in Punkto Gleichstellung/Diskriminierung ein hilfreiches Mittel?
- Könnte man das zu einem „Standard“ in der TechFak machen?

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1772702816>

Last update: **2026/03/05 09:26**

